

Une Saint-Laurent 2023 réussie

Olivier Peyre, président de Patrimoines de Réotier

Première partie

Après concertation avec la municipalité et les associations de la commune, *Patrimoines de Réotier* est passé aux choses concrètes.

Image 1 : l'Alp en direction de la Tête de Fouran



Pour la fête de la Saint-Laurent, le projet étant de **mettre à l'honneur les 30 ans de garde du troupeau par Pascal**, Yolande du Goutail est montée plusieurs fois à sa rencontre prendre des photos, j'en ai profité pour discuter avec lui en vue des quelques mots que j'aurai à dire lors de la remise de ses cadeaux.

Image 2 : en amont de la cabane de Clot la Fourme



Le projet étant également d'organiser **une randonnée** entre la cabane du Vallon et celle de l'Alp passant par la Tête de Fouran, quelques membres de l'association ont pris leur journée pour déblayer certains passages afin que tout se passe au mieux le jour J.

Image 3 : la tronçonneuse de Bruno



Dans ce passage délicat, la tronçonneuse de BrunoPons a fait merveille, et cette action a été appréciée par tout le monde, y compris sa petite-fille Soline.

Image 4 : nettoyage de la Draye Haute



Après la combe de Fouran, par petits groupes nous avons effectué un dernier nettoyage de la Draye Haute ou Draye Soubeyrane.

Image 5 : la Pierre Ecrite



En haut de la Draye Haute nous nous sommes arrêtés un moment devant la Pierre Ecrite, relatant le malheur de cette bergère et de son troupeau frappés par l'orage en 1880.

Image 6 : Camille dans ses oeuvres



Notre vice-président en plein marquage du sentier, marquage léger comme il se doit.

Image 7 : au Jas de Fouran



Arrivés au Jas de Fouran, mission remplie certains sont repartis manger chez eux, d'autres avaient apporté leur pique-nique.

Image 8 : Eugène contemple la vallée



Le génépi d'Eugène nous a convaincu de pousser un peu plus haut, et nous avons bossé jusqu'aux premiers replats herbeux de Fouran. Puis satisfaits du travail, nous sommes redescendus.

Image 9 : et voilà, c'est fait !



En descendant dans la Draye Soubeyrane. Draye réhabilitée, nous sommes prêts pour la Saint-Laurent.

Image 10 : et le jour dit...



En ce dimanche 13 août 2023, rendez-vous était fixé au Pré du Serre. De là nous avons covoituré jusque sous l'ancienne cabane du Vallon (1970 m). Nous nous sommes retrouvés une bonne trentaine. Une voiture a porté les sacs jusqu'à l'Alp.

Image 11 : la signalisation est faite



C'est l'œuvre de Camille, du choix de l'énoncé à la fixation sur l'arbre, en passant par la sculpture de l'écriture et la peinture. On peut le féliciter !

Image 12 : en file indienne dans la combe de Fouran



Après une première montée un peu rude qui en a surpris plus d'un, nous voici dans un passage permettant au corps de respirer.

Image 13 : traversée de la combe



La bonne humeur est là !

Image 14 : Dans la Draye Haute



Monsieur le premier adjoint n'est pas le dernier à apprécier de pouvoir souffler un peu.

Image 15 : arrivée au Jas de Fouran



Le paysage commence à s'ouvrir, notre balade commence quant à elle à nous ouvrir l'appétit.

Image 16 : sur le Plate de Fouran



Le groupe n'est plus compact, la file s'allonge et s'étire, il faut dire que la participante la plus âgée va fêter ses 80 ans à la fin du mois. Bravo à elle !

Image 17 : Sous le sommet de Fouran



Le gros de la montée est fait, nous voici dans une zone un peu scabreuse, au-dessus de 2400 m d'altitude. Attention au vertige !

Image 18 : on est presque arrivés !



La fatigue se fait sentir, mais il faut encore atteindre la cabane de l'Alp, terminus de la piste et de notre balade, tout au fond au centre de l'image.

Image 19 : les écarts se creusent...



... mais personne ne sera oublié, le principe étant que les marcheurs de tête attendent et aident ceux qui ont un peu plus de mal dans ces travers.

Image 20 : simplicité et beauté de l'Alp



L'Alp est vaste, l'Alp est beau, même si désormais il est plus roussi qu'auparavant.